
Ясно, что сегодня для региона 
этот вопрос не только социаль-
ный, но и политический.

Тема обсуждалась во время 
видеосеанса руководителя 
областного Минобразования 

Александра Кузнецова с его под-
чиненными из муниципалитетов. 
На связь вышли представители 
Златоуста, Копейска, Магнитогор-
ска, Челябинска, Еманжелинского 
и Чебаркульского районов.

Выяснилось, что вполне неплохо 
обеспечены местами в детсадах ма-
лыши Златоуста. Охват дошкольным 
образованием там составляет 85,6 
процента. На 1 августа этого года 
все заявки на места в детских садах, 
поступившие со стороны родителей, 
были удовлетворены. Мощность 
детских дошкольных учреждений 
позволяет принять всех желающих. 
На начало января в детских садах 
города находилось около десяти 
тысяч ребят из общего количества 
11390 человек. Это самый высокий 
уровень по всей области.

Стоит заметить, что в Челябин-
ске вскоре появятся два очень 
вместительных детских сада – на 
300 мест. 

Из областного бюджета на но-
вые детские места, по словам ми-
нистра, выделено 211 миллионов 
рублей. На эти средства удастся 
открыть 2800 новых мест. Всего 

до конца этого года по области 
откроют 4020. Стоит заметить, 
что Челябинская область получила 
субсидии в рамках федеральной 
целевой программы на развитие 

образования. Это – около 88 
миллионов рублей. Средства пред-
полагают направить на создание 
стажировочных площадок. Там 
смогут в дальнейшем обучаться, 
поднимать свой профессиональ-
ный уровень специалисты до-
школьных учреждений со всего 
УрФО.

В Магнитогорске, как заверил 
губернатора глава города Евгений 
Тефтелев на недавней встрече в 
честь Дня металлурга, в текущем 
году дефицит мест в детских садах 
сократится на тысячу. В течение по-
следнего месяца уже вошли в строй 
детсады № 10 и 18. 

ИрИна ЛеонИдова

события и комментарии
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 поздравляем!
Созидатели  
Магнитки

Уважаемые земляки!
Профессия строителя по праву от-

носится к числу самых уважаемых, 
поскольку созидание всегда вызы-
вает восхищение. День строителя 
– праздник, традиционно важный 
для Магнитки. Отчасти потому, что 
сам город относится к числу новых, 
возникших благодаря стройке со-
циализма и созидательному труду 
энтузиастов-первостроителей.

Я желаю всем представителям 
строительной братии творческого от-
ношения к делу, профессиональной 
успешности и, конечно же, всем вам и 
вашим семьям счастья и здоровья!

ПавеЛ КрашенИннИКов,  
председатель Комитета по граждан-

скому, уголовному, арбитражному  
и процессуальному  

законодательству Гд рФ

Уважаемые строители!  
дорогие магнитогорцы!

От имени коллектива студентов 
и преподавателей Магнитогорского 
государственного технического уни-
верситета им. Г. И. Носова примите 
самые теплые поздравления с Днем 
строителя!

С незапамятных времен ваша ра-
бота имеет созидательный характер 
и огромное значение для человече-
ства. Вы обеспечиваете обновление 
и развитие нашего города, области и 
России в целом. Мощный потенциал 
и бесценный опыт строителей Маг-
нитки, инновационные технологии и 
современные методы строительства 
позволяют вам возводить промыш-
ленные и гражданские сооружения, 
которые затем по праву становятся 
визитной карточкой Магнитогорска.

Желаю вам, дорогие друзья, здо-
ровья, счастья, новых строительных 
высот, личного благополучия, радо-
сти и тепла в ваших семьях.

ваЛерИй КоЛоКоЛьцев,  
ректор МГТУ

Уважаемые магнитогорцы, 
дорогие  

ветераны-строители!
От имени городского совета вете-

ранов и себя лично поздравляю вас 
с профессиональным праздником 
– Днем строителя!

Эта профессия одна из самых 
древних, уважаемых и почитаемых 
в народе. Строить города, возводить 
заводы, школы, больницы – вот со-
зидательный смысл тружеников этой 
отрасли. И за то, что хорошеет, раз-
вивается наша Магнитка, мы благо-
дарны строителям всех поколений.

От души желаю молодым строите-
лям и ветеранам доброго здоровья, 
успехов в работе, семейного благо-
получия!

БорИс БУЛахов,  
председатель городского  

совета ветеранов

Прорыв для малышни
Областное правительство готовится  
совершить сдвиг в «детсадовской» проблеме

 закрома
В этом году в Челябинской области 
валовой сбор картофеля вырастет в два 
раза по сравнению с прошлым, а овощей 
– в полтора. 

По информации пресс-центра министерства 
сельского хозяйства Челябинской области, кар-
тофеля в хозяйствах области ожидается собрать 
около 120 тысяч тонн. «Второго хлеба» с избыт-
ком хватит для обеспечения продовольственных 

нужд. Капусты сельхозпредприятия планируют 
собрать 28 тысяч тонн, моркови – десять тысяч 
тонн, свеклы – семь тысяч тонн, лука-репки – 
шесть тысяч тонн.

В областной День поля генеральный директор ОАО 
«Красноармейское», одного из крупнейших хозяйств 
области, Василий Васичкин поделился опытом воз-
делывания картофеля и овощей. Его хозяйство одним 
из первых на Южном Урале внедрило поливную 
технологию возделывания картофеля. В этом году на 
полях работала импортная передвижная дождеваль-
ная система протяженностью 540 метров, с помощью 

которой за сутки можно было полить поля площадью 
100 гектаров, что в десять раз больше, чем могут 
охватить обычные поливальные машины.

– Урожай картофеля в этом году хороший, – го-
ворит Василий Васичкин, – но возникает проблема 
– низкая цена реализации. Уже сегодня она состав-
ляет семь-восемь рублей за килограмм, на прилав-
ках же продают по 25–30 рублей. Получается, что, 
проходя через руки перекупщиков, картофель до-
рожает в три-четыре раза, а предприятия, которые 
производят его, вынуждены продавать в убыток.

По его словам, негативную роль играют и сами 
производители, в основном небольшие хозяйства, 
которые не имеют своих хранилищ. Они стараются 
быстрее, хоть и за бесценок, сбыть урожай, тем 
самым сбивают цены на оптовом рынке.

Появятся ли у нас частные детсады?
Проблему дефицита мест в дошкольных детских 

учреждениях Магнитогорск решает различными 
методами. Одним из них может стать организация 
частных детсадов.

В понедельник управление образования администра-
ции города организует пресс-конференцию «Создание 
семейных частных детских садов». Будет рассматривать-
ся вопрос о развитии вариативных форм дошкольного 
образования: частный, семейный, домашний, корпо-
ративный детский сад. Привлечение частного бизнеса 
– это возможность создать конкурентную среду в сфере 

детского дошкольного образования. Приглашаем к уча-
стию заинтересованных в открытии частных детских 
учреждений индивидуальных предпринимателей и всех 
заинтересованных в обсуждении данного вопроса лиц.

О принятии дополнительных мер по развитию и под-
держке негосударственного сектора системы дошколь-
ного образования расскажут начальник управления 
образования Александр Хохлов и начальник отдела 
дошкольного образования Наталья Дорогина.

Пресс-конференция состоится 15 августа в 15.00 
по адресу: проспект Ленина, 72, конференц-зал 
службы внешних связей и молодежной политики.

Картофель уродился


